



AFFICHE DU MANS CLASSIC 2025 : REMONTER LE TEMPS

Paris, le 18.09.2024. **Après une édition record en 2023** qui a célébré le Centenaire des 24 Heures du Mans rassemblant près de 235 000 visiteurs, Le Mans Classic revient **du 3 au 6 juillet 2025 ! Découvrez dès à présent l’affiche officielle de la 12^{ème} édition.**



L'affiche officielle Le Mans Classic qui est présentée est la première d'une série rendant hommage aux bolides qui ont marqué l'histoire de la plus grande course d'endurance de tous les temps. Cette série met en lumière des modèles de différentes époques et illustre l'évolution de la course au fil du temps, caractérisée par la montée en puissance des différents plateaux présents à l'événement.

Créé en 2002 par Peter Auto, en association avec l'Automobile Club de l'Ouest, Le Mans Classic offre une formidable rétrospective des 24 Heures du Mans. Plébiscitée dès sa première édition, Le Mans Classic n'a cessé de grandir et est devenu le plus grand rassemblement de voitures anciennes avec près de 700 voitures de course en piste et plus de 8 500 voitures de collection. Durant quatre jours de festivités, les passionnés et amateurs pourront voyager dans le passé, non seulement grâce aux courses, mais aussi aux spectacles et animations qui rythmeront le week-end.

[TÉLÉCHARGER L'AFFICHE](#)

CONTACT PRESSE

Solène Bouchut - Relations Presse | +33 (0)6 31 60 44 24 | sbouchut@peter.fr



QUI SOMMES-NOUS ?

Depuis le début des années 1980, Peter Auto s'est forgé une réputation internationale, aussi bien dans le domaine de la voiture historique que moderne, devenant l'un des acteurs majeurs de cet univers. Peter Auto organise des événements de prestige qui tissent le lien entre l'histoire et le futur... pour le plaisir des belles choses. Parmi les plus connus, on peut citer le Tour Auto, Chantilly Arts & Elegance Richard Mille, le Rallye des Princesses Richard Mille, Spa-Classic, sans oublier bien entendu le Mans Classic probablement le plus grand meeting de voitures historiques au monde.